



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 21.12.2013 floatend Uhr | Martin Kürble

Weihnachten

Schön wäre es ja schon, wenn das mit dem "Frieden auf Erden" irgendwann mal klappen würde. Immerhin ist das ja die Weihnachtsbotschaft, die der Engel den Hirten auf dem Feld vor Betlehem gesagt haben soll. Dafür ist Jesus eigentlich auch vor 2000 Jahren auf die Welt gekommen. Damit alle Menschen, die im Krieg und Streit leben, irgendwann Frieden erfahren. Damit alle, die unterdrückt werden und in Armut leben müssen, irgendwann Gerechtigkeit erfahren. Damit die, die einsam und traurig sind irgendwann erfahren, was Gemeinschaft und Liebe ist. Aber wenn ich mich so umgucke frage ich mich, ob Gott sich vor 2000 Jahren mit der Geburt Jesu nicht irgendwie verrechnet hat.

Sein Plan geht doch gar nicht auf. Das funktioniert doch irgendwie alles nicht. Hat er die Rechnung ohne uns Menschen gemacht? Ohne unseren Dickkopf und unsere Aggressionen, ohne unseren Stress und unsere hunderttausend guten Gründe uns wie ein Arschloch zu benehmen?

Ehrlich gesagt, ich weiß auch nicht so genau, was Gott sich denkt. Aber ich vertraue darauf, dass sein Geist trotz allem in dieser Welt ist - überall wo die Liebe regiert, überall, wo Menschen füreinander da sind, sich vergeben oder sich versöhnen. Und überall, wo kleine Wunder geschehen, wo es im Dunkel etwas heller wird, wo die Botschaft vom Frieden ankommt. Und da ist Weihnachten. Schönen 4. Advent und frohes Fest!

Martin Kürble, Düsseldorf